

Zu meiner Person

Jahrgang 1976, gelernter Polymechaniker, strategischer Einkäufer/Unternehmer, verheiratet, 3 Kinder. Meine Freizeit verbringe ich als Trainer im Taekwondo und gehe gerne mit meiner Familie wandern, schwimmen und Fahrrad fahren.

«Als Unternehmer und Vater setze ich mich für ein nachhaltiges und lebendiges Dorfleben in Zell ein.»



**Grünliberale.**  
Tösstal

**Noël  
Kurzen**

**In den Gemeinderat**

**Für ein leben-  
diges Zell**



**Grünliberale.**  
Tösstal

# Bewährtes stärken, Neues gestalten

Liebe Wählerinnen und Wähler

Nutzen Sie Ihre Stimme am 24. November 2024 – gerne stelle ich mich Ihnen als geradliniger, verlässlicher Tösstaler mit pragmatischer wirtschaftlicher und ökologischer Handlungsweise zur Wahl.



## Gemeinsam für eine nachhaltige Energiepolitik

Als lokal verwurzelter Kandidat setze ich mich mit Leidenschaft und Entschlossenheit für eine wirtschaftlich sinnvolle, nachhaltige Energiezukunft ein. Wir haben bereits wichtige Schritte unternommen, indem wir Photovoltaik-Anlagen auf der Turnhalle in Rikon und der Rägeboge Halle in Kollbrunn errichtet haben – sinnvolle Investitionen an sinnvollen Orten. Es ist mir auch ein Anliegen, durch Informationen über nachhaltiges Heizen Möglichkeiten aufzuzeigen, wie wir unseren Energieverbrauch und somit die Energiekosten reduzieren können. Gemeinsam können wir einen bedeutenden Beitrag zum Klimaschutz leisten und langfristig besser Wirtschaften.



## Gemeinsam für eine nachhaltige Finanzpolitik

Ich setze mich dafür ein, dass wir mit unseren Steuergeldern nachhaltig wirtschaften und sie sinnvoll in die Zukunft investieren. Meine Priorität liegt darin, die Infrastruktur an die Bedürfnisse unserer Gemeinde anzupassen und gleichzeitig eine solide finanzielle Grundlage für kommende Generationen zu schaffen.



## Gemeinsam für eine zukunftsfähige Bildung

Ich setze mich dafür ein, die schulergänzenden Tagesstrukturen auszubauen, um Eltern zu unterstützen und unseren Kindern eine optimale Betreuung zu bieten. Bildung ist die wichtigste Ressource, die wir haben – sie ist das Fundament für die Zukunft unserer Gesellschaft. Gemeinsam können wir sicherstellen, dass unsere Kinder die besten Voraussetzungen für ihre Zukunft haben und Zell zu einem noch lebenswerteren Ort machen.



## Gemeinsam für eine lebendige Vereinskultur

Als Gründer von Noël's Taekwondo weiss ich aus eigener Erfahrung, welchen Wert Vereine für unsere Dorfgemeinschaft haben. Vereine sind das Herzstück unserer Gemeinde und tragen massgeblich zur Verbundenheit und Lebensqualität bei. Vereine sind mitentscheidend und wichtig für ein vielfältiges Dorfleben. Sie bieten nicht nur sportliche und soziale Aktivitäten, sondern fördern auch den Austausch und das Miteinander. Ich stehe hinter der Unterstützung der Vereine, sei es finanziell oder ideologisch. Gemeinsam können wir sicherstellen, dass unsere Vereine florieren und weiterhin einen bedeutenden Beitrag zu unserer Dorfgemeinschaft leisten.



## Gemeinsam für eine lebendige Demokratie

Ich setze mich dafür ein, dass jede Stimme gehört wird. Demokratie lebt von Vielfalt und Meinungsfreiheit. Durch aktives Einbeziehen der Bevölkerung können wir unsere Demokratie stärken und Zell zu einer lebendigen Gemeinschaft machen.



## Gemeinsam für eine nachhaltige Verkehrsentwicklung

Indem wir Verkehrsknotenpunkte ausbauen, tragen wir zur Verbesserung der Lebensqualität in unserer Gemeinde bei. Als Familienvater ist es mir ein Anliegen, sichere Schulwege zu gewährleisten. Ich setze mich für die Weiterentwicklung und den Ausbau der Infrastrukturen mittels Flüsterbelägen ein und unterstütze an sinnvollen Orten, wie auf Schulwegen, Entflechtungen und verkehrsberuhigende Massnahmen.



**Grünliberale.**  
Tösstal